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喜迎機遇 03

廣東、香港及澳門聯合承辦2025年第15屆全運
會，全港市民感到興奮，中國香港體育協會暨奧林匹
克委員會與香港體育學院都表示歡迎。東京奧運香港
代表團團長兼香港足球總會主席貝鈞奇認為，本港能
舉辦全運會對本地體育發展是一件好事，並希望爭取
開幕式落戶香港；香港乒乓球隊成員黃鎮廷亦對此感
到開心，他希望屆時乒球項目能由本港承辦。

港協暨奧委會表示，全運會是內地水平最高、規
模最大的全國性大型綜合運動會，港協暨奧委會將務
求令全運會順利舉行，以展示粵港澳舉辦大型體育盛
事的能力，藉此提高粵港澳的聲望及形象，同時培養
市民參與體育運動的文化。

體院主席林大輝認為這項盛事對本港以至整個本
地體育界都是非常大的喜訊，對本港在體育普及化、
盛事化和精英化的推動有很大幫助。他又表示，從本
港角度，希望爭取本港有優勢和受歡迎的項目包括羽

毛球、劍擊、單車等在本港主辦。他又表示，體院
新設施大樓預計於2024年完成，估計屆時將有更多
地方訓練。

貝鈞奇則表示，成功承辦全運會對本港體育發
展是好事，能令啟德體育園可以物以致用。他又認
為現時這股奧運會掀起的熱潮會繼續，只要本港運
動員成績好，今次熱潮令大家對體育都另眼相看，

各階層市民都留意體育。
他又希望屆時政府爭取到
更多全運會的單項運動在
本港舉辦。

黃鎮廷亦認為本港有
機會參與舉辦如此大型的
運動會是一件好事。黃鎮
廷對上兩屆全運會都有參
賽，今年陝西全運會因與
亞洲錦標賽撞期而未能出
席，感覺有點可惜，他希
望2025年全運會乒球項目
能於本港舉行。

港延續運動熱潮

▶東京奧運香港代表團早前出席巴士巡遊。

▼香港武術隊將出戰第14屆全運會。

力爭再取佳績。

張家朗出戰陝西全運
出戰陝西全運會的本港代表

團依然星光熠熠，包括 「劍神」
張家朗、 「牛下女車神」李慧詩
等，亦有本港網球 「一姐」張瑋
桓、拳擊 「神奇小子」曹星如、
空手道選手李嘉維、馬拉松選手
姚潔貞等實力派運動員，陣容鼎
盛。本港自1997年回歸祖國後首
次派出代表團參加第8屆全運會，
今次已是第7度參與此項全國大型
體壇盛事。在上屆全運會，本港
取得2金7銀7銅的歷史佳績，今次
全港市民都翹首以盼本港健兒能

夠再創佳績。
東奧是最值得本港體壇銘記

的一屆奧運，一眾本港運動員以
拚搏、 「打不死」的精神為港取
得佳績，引起全城熱話。本港健
兒在東奧的光輝時刻一直讓港人
回味，張家朗奪金後與教練Greg
激情相擁，何詩蓓奪雙銀後展露
出真摯笑容，乒乓的李皓晴、杜
凱琹、蘇慧音奪得本港第2面乒球
奧運獎牌，劉慕裳奪首屆奧運空
手道項目獎牌，李慧詩奪個人第2
面奧運獎牌，每一塊獎牌都讓港
人感動不已，每一塊獎牌都有着
背後的成功故事，這些都將會珍
藏在港人心中。

貝鈞奇：爭取辦全運開幕式
黃鎮廷：冀乒球賽本港舉行

▼黃鎮廷對上兩屆全
運會都有參賽。

◀啟德體育園
將是香港舉辦全運
會的主要場地。

▼貝鈞奇認為香港舉辦
全運會，對本地體育發
展是好事。


